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農學院 103學年度第 1學期學生自治幹部座談會議紀錄 
會議名稱：農學院 103學年度第 1學期學生幹部座談會 

會議地點：農園館三樓大視聽教室 

會議時間：103年 10月 15日 13時 20分 

主 持 人：周院長世認                                          記錄：鄭長晉 

列席人員： 莊愷瑋主任、洪進雄主任、何坤益主任、蘇文清主任、陳國隆主任、陳秋

麟主任、莊慧文主任、陳本源主任、張崇孝教官 

參加人員：農學院各系大學部班級幹部、研究所班代及各系學會正副會長 

壹、 院長致詞： 

感謝各位主任、教官、同學代表撥冗參加這學期農學院的自治幹部座談會，以下幾點

報告： 

(1)請同學踴躍上網填寫學習歷程檔案，也請各位幹部在各班廣為宣傳。(2)每年的校

慶是學校的大型活動之一，今年的校慶訂在 10月 31日及 11月 1日，共 2天，而主題

是「嘉大九五 樂活青春」，10月 29日在新民校區的獸醫系館中庭有全校教師及同學

的研究成果發表，請同學們多多參與。(3)在此特別叮嚀同學出門在外，不論是到校上

課、辦活動、出遊，都要隨時隨地注意自身安全。由於天氣尚處暖和狀態，在野外活

動時若發現蛇類及蜂類出沒，盡可能的安靜離開，不要招惹這類動物，以免發生危險。

學校經常在宣導注意交通安全，請各位同學遵守交通規則，不超速、不闖紅燈，特別

是剛考到駕照及獲得車輛的同學，因為是新手駕駛，尤其要注意交通安全，由於現行

法規規定年滿 18歲才能考駕照，所以請未滿 18歲還沒有駕照的同學請勿無照駕駛。

時近冬季，賃居校外的同學也要特別注意用電、瓦斯爐、熱水器之安全事宜，以防範

一氧化碳中毒。 

貳、意見反映： 

提 案一 

提案人：森林系 李宥妍同學 

事  由： 

1.學校各處室有事情打電話通知同學是否能利用課餘時間，以免同學因為上課而漏接。 

2.森林暨自然資源學系在校內簡稱有「森林系」及「森資系」兩種，其中「森資系」

容易與生物資源學系的簡稱「生資系」產生混淆。 

答  覆： 

1.會建請學校各處室改以 email或紙本等書面通知，或請各系所辦公室代為轉達，若

有急事須通知同學前往處理，也盡量利用下課時間通知。 

2.將反映給教職員知道，簡稱請使用「森林系」，以避免混淆。 
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提 案二 

提案人：生農系一年級 林麥甦同學 

事  由： 

1.綜合教學大樓 A32-109 教室附近的監視器損壞未及時維修，致使同學的財物丟失，

駐警隊處理緩慢。 

2.時常有廠商到教室分廣告宣傳單或在黑板書寫廣告宣傳，是否能請學校加強控管校

外人士進出學校。 

答  覆： 

1.監視器會請總務處盡快檢查並修繕。 

2.學校屬於開放性空間，無法隨時隨地盤查進出校園的校內外人士，最好的解決辦法

就是靠各班幹部與同學能發揮自治的能力，共同抵制對同學有所騷擾的廣告。如果剛

好有廠商或校內外人士在發傳單，同學可以規勸，請不要打擾。若不聽勸，可以打電

話到各系所辦公室或駐警隊尋求師長、駐衛警的協助。 

 

提 案三 

提案人：農藝系 王泰崴同學 

事  由：  

1.同學有東西被偷都找不回來，是否可以在各系館入口處都架設監視器，以保障同學

財產安全。 

2.農藝系二樓男生廁所會漏水，汙水都流到一樓的學生會辦公室，已經反映給總務處

許久，但遲遲未修復，不知處理進度如何。 

3.動科系的「世界蛋品日」活動宣傳不足，同學獲得活動訊息太晚，導致要報名參加

活動卻已經截止報名。 

答  覆： 

1.學校會依經費及各系館的需要程度考量是否在各入口處都加裝監視器，農園館已經

有向學校申請門禁系統及鐵門，待學校經費足夠及評估後會優先裝設，以保障同學及

系所的財產安全，在此之前請同學們能保管好自身的貴重物品，勿隨意放置，讓宵小

之徒有機可趁。 

2.關於漏水的部分，會請農藝系莊主任盡快與總務處聯繫以了解請況，協助處理並注

意維護進度。 

3.世界蛋品日活動在 9 月時已在臉書成立粉絲團，陳國隆主任及動科系也盡力向各系

宣傳，關於同學想報名設攤的意願，會反映給主辦單位是否能再延長報名時間，也由

於活動日期將近，請各位幹部回系上後幫忙多多宣傳。 

 

提 案四 
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提案人：植醫系一年級 沈立婷同學 

事  由：近來各系都有動態性的比賽，地點多在運動場，參加比賽的同學比較容易受

傷，是否能在運動場附近增設救護站。 

答  覆： 

1.建議同學先攜帶急救箱備用，若同學不幸受傷可先做初步的傷口處理，若嚴重受傷

請立刻送醫院處理。 

2.建請往後活動的主辦單位盡可能的在活動場地附近增設救護站，以便服務同學。 

3.學校健康中心目前開放時間為周一到週五 8：30~17：00，建請健康中心開放到晚上

8點，以便服務同學。 

 

提 案五 

提案人：植醫系 黃慈閔同學 

事  由：由於公車改班次，現行班次少、班次間距又長，對沒有交通工具的同學很不

方便，希望學校能爭取多一點班次及縮短班次間距，例如星期五、星期日以及連假第

一天與最後一天能加開班次。 

答  覆： 

由於現行公車經營權為嘉義市公車處，基於成本與搭乘人數考量，規劃出目前的班次

及間距。學生會調查公車使用率及班次更改情形，希望同學能將意見反映給學生會，

將同學們的意見提供給學校與公車處參考，同時學校也會積極向公車處爭取增班及縮

短班距，以方便同學搭乘。 

 

提 案六 

提案人：植醫系大二 陳昱侯同學 

事  由：生農一館一樓飲水機的冰水有味道，能否檢查一下濾心？冰水及熱水都有正

常供應，但是溫水卻無供水。 

答  覆： 

生農一館是生農系與植醫系共同使用與管理的系館，館裡的飲水機有些是生農系負責

維護，有些則是植醫系該負責的，因此會請兩個系辦先盡速確認該台飲水機是哪系該

負責維護，同時也會盡快請環安中心通知飲水機廠商前往處理。 

 

貳、主席結論： 

再次感謝各位主任、教官、同學前來參加自治幹部座談會，由於各位主任及同學還要

上課，本次座談會就到這裡告一段落。各位幹部及系上同學往後若遇到任何問題，不

論是生活、課業等等，歡迎隨時提出，農學院暨所屬各系所的教職員皆會竭盡所能幫

助同學解決問題。 

叁、散會:14：30 
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反映 事 項 處理單位 辦  理  情  形 

農藝系二樓男生廁所會漏

水，汙水都流到一樓的學生

會辦公室，已經反映給總務

處許久，但遲遲未修復，不

知處理進度如何。 

 

總務處 

總務處營繕組: 
有關學生建議事項農藝系二樓男廁漏水修繕，經查明
結果，該系維修申請單於 103年 10月 17日始送至營
繕組。本案已於 103年 10月 23日修繕完成並經系辦
公室人員確認。 

近來各系都有動態性的比

賽，地點多在運動場，參加

比賽的同學比較容易受傷，

學校健康中心目前開放時間

為周一到週五 8：30~17：

00，建請健康中心開放到晚

上 8點，以便服務同學。。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

健康中心 

本校為多校區，於上班時間為全校師生服務，在不增

加學校人力及經費負擔下，下班時間，師生於運動場

活動時，建議幾點如下： 

1.辦理各種賽事或活動，主辦單位事前需負責評估是

否設立醫護站請醫護人員在場，或是備妥醫藥箱。 

2.本校各校區健康中心服務時間從早上 8點至下午 5

點且中午不休息。下班後及假日若遇意外傷害，於

警衛室有簡易醫藥箱可供使用。 

3.建議院、系可辦理緊急意外傷害之相關講座，以增

加同學應變及處理之能力。 

4.同學於活動辦理前，建議可至本組學習簡易傷口處

理技術，此技能學成對日後進入職場及家庭都有莫

大的助益，歡迎同學或社團前來衛生保健組學習以

提升自我技能。 

5.建議同學在運動前應注意暖身及該有的防護（例護
膝、護腕等），才可減少意外發生，無法處理之外傷

亦需就醫，才不致影響傷口癒合。 

綜合教學大樓 A32-109 教室
附近的監視器損壞未及時維
修，致使同學的財物丟失，
駐警隊處理緩慢。 
 

 
 

駐警隊 
 

    綜教大樓裝設有三部錄影主機共 38 支鏡頭，於
10 月 9 日發現其中一部錄影主機無法連線，遂通知
廠商檢修，肇因機件損壞於 10月 20日修復送回。 
    錄影主機故障未能在第一時間發現，造成同學們
財物損失無影帶可看，本隊深感抱歉，將縮短檢查設
備狀態之時間，期能提供更好的服務品質。 

 


